

安倍政権倒さう



强行に抗議

市民と野党の面を無視して「国民」、公明、維新が強行させた共謀罪。「強行されても終わらなく」、「未来のための公共」(未来公共)は15日夜、国会正門前抗議を行いました。参加者は「共謀罪は今すぐ廃止」とコール。未来公共は、「次の国政選挙で共謀罪を廃止させる。安倍政権を退陣に導く」。これは新しい『始まり』です」と訴えました。

「共謀罪」は今すぐ廃止」とコールする人たち=15日、国会正門前

未来公共

15日夜は、「総がかり行動寒沢審議会」と「共謀罪NO・実行委員会」の集会を引き継いで行われました。抗議の冒頭、マイクを握った、未来公共の中山美幸さん(22)は「私たちの未来に共謀罪はありません」と語りました。

した。
これに対する「やの生の谷虹陽さん(20)」は、抗議の後一度家に立つて、「一人でも国会前に立ち寄り、始発で強行採決を止めた15日里川一郎は20代の若者が中心。学校やアルバイトの合間にラインりじゃありません。どうで連絡を取り合おう」と連絡を取らせていました。「これで終わる朝の国会記念式典をやつてしまふ」と叫んでいた。

「安全保障関連法に」呼びかけました。

呼びかけました。

緊迫する14日の午後

卷之三

卷之三

13

二三八

卷之三

— 15 —

www.ijerpi.org

6/10 木



「共謀罪」法に反対する声を上げる人たち=15日、国会正門前

国会私物化監視国家だ

■ 那
霸
那覇市沖縄県庁前
農民広場で15日「共
謀罪」法案強行採決に
抗議する県民集会が開
かれました。沖縄県統
一連の平和運動センタ
ー、日本共産党などで
つくる実行委員会が主
催しました。

変わらず運動



「共謀罪」法案強行採決に
抗議する県民集会が開
かれました。沖縄県統
一連の平和運動センタ
ー、日本共産党などで
つくる実行委員会が主
催しました。

このたたかいはこれからだ」と訴えました。

会場からは「安倍政権の終わらぬ始まりの日にしてやる」などの声があがりました。

辺野古の座り込みに参加している那覇市の

大城博子さん(66)は前

日、数十人の仲間と座

り込んで工事車両を引

き帰らせました。

「県民の運動には力

がある。それを罪に引

っ掛けようものない、

さるに世論を広げた

たかうだけ。どんな法

律ができるようが、あき

らめない私たちの運動

は終わりません」と語

っていました。

倍政権の加計（かけ）

森友疑惑追及を封じ

るためのもので権力を

ある国会の私物化だ

と強調。清水雅彦日本

体育大学教授が、安倍

政権は福祉を縮めて戦

争する国づくりを進め

る新夜警国家だと批

判。出版労連の前田能

成主任研究員が著作権

の点から「共謀罪の危

険性を指摘しました。

14日から抗議を続け

る人、遠方から駆け付

けた人たちが国会前を

埋めました。徹夜で抗

議を続ける東京都千代

田区の土井登美江さん

が、参院委員会に

意見を述べました。

その行動では米倉洋

子弁護士が、参院委員

会で「災害など緊急

時の国民の権利を守る

ための方法。今回は安

倍政権の加計（かけ）

森友疑惑追及を封じ

るためのもので権力を

ある国会の私物化だ

と強調。清水雅彦日本

体育大学教授が、安倍

政権は福祉を縮めて戦

争する国づくりを進め

る新夜警国家だと批

判。出版労連の前田能

成主任研究員が著作権

の点から「共謀罪の危

険性を指摘しました。

14日から抗議を続け

る人、遠方から駆け付

けた人たちが国会前を

埋めました。徹夜で抗

議を続ける東京都千代

田区の土井登美江さん

が、参院委員会に

意見を述べました。

その行動では米倉洋

子弁護士が、参院委員

会で「災害など緊急

時の国民の権利を守る

方法。今回は安

日弁連、廃止求め声明

「共謀罪」法の強行成

立に関する声明

本井竜虎の下着生副

委員長・参院議員、武

田良介・山添拓爾参院

議員が参加。「安倍政

権打倒、「共謀罪」廃止

へ力を合わせよう」と

訴えました。

声明は、「共謀罪」法

について、「我が国の刑

事法の体系や基本原則

を根本的に変更すると

いう重大な内容であ

る」と指摘。参院委員

会の採決が省略された

手法にも「異例な手続

きを経て成立に至った

ことは極めて遺憾」と

主張しています。

たたかいに

市民はだまされない

安保法や秘密保護法などに反対してきた幅広い立場の市民団体や労働組合などについて、「ストップ共謀罪 松本共同行動」が呼びかけたもの。

安藤雅樹弁護士は集会で、「共謀罪」が一般人を対象にしないといふことにだまされてはいけないとし、「政府にものう市民を養成させるのが目的だ」と批判しました。



「共謀罪」に抗議して行進する人たち=15日、長野県松本市

駅お城口広場で15日、「共謀罪」法強行に抗議する緊急集会・デモ行進が行われ、市民ら150人が「共謀罪は人権侵害。自公は恥を知れ」などと声を上げました。

長野・松本



「共謀罪」強行の暴挙に抗議する弁護士ら=15日午後、札幌市

地区労連の島田久雄議長は、「保守の人の中でも戦争だけはダメだ」という人がいる中で安倍晋三は本気で戦前回りをしました。

政局からは日本共産党の清沢赳や衆院2区候補らが連帯あいさつしました。

原の野望を何が何でもやる気だと、あらためて思い知った」とし、彼のを正確に評価し通り詰めるたたかいが必要だと述べました。

集会後、参加者は駅周辺を行進しました。

あきらめず声あげよう

■札幌

参院本会議で「共謀罪」が強行された暴挙に抗議し、札幌弁護士会（大川哲也会長）は15日午後、JR札幌駅近くで宣伝しました。

弁護士登録をして半年という林妙子弁護士は、「私たちの自由を奪おうとする『共謀罪』に、主権者一人ひとりが反対の声をあげましょう。自由で豊かなかいを始めよう」と呼びかけました。

20人を超える弁護士や法律事務所職員らが、「札幌弁護士会は『テロ等準備罪』・『共謀罪』の制定に反対します」の横断幕を掲げ、リーフを配りました。マイクを握った札幌弁護士会共謀罪法案対策本部の川上由本部長は、「共謀罪」は憲法で保障する内心の自由を処罰する法律。田端行為を取り締まるため捜査手法が拡大することは明らかで、対

象は私たち一般市民です。廃止へ新たなたたかいを始めよう」と呼んでいました。

宣伝終了後、川上氏は、「まともに説明もせぬ答えられない政府が強行するのは議会制民主主義の否定につながる。『共謀罪』の内容を見ると、史上最悪の法律で、日本の将来を左右する」と語りました。